

寄付者へのメッセージ

丸岡町心身障害児(者)育成会

クリスマス会

活動写真



季節の行事をとおして、育成会の当事者とご家族同士がコミュニケーションをとりやすい環境を構築する」とし、会員の心身の発達と生活の充実を図ることを目的に、クリスマス会を実施しました。

今回のクリスマス会では、DVD鑑賞とbingo大会を行いました。DVD鑑賞では、それぞれ楽しみながら静かに鑑賞することができました。bingo大会では、一人ひとりがカードを持ち、数字が読み上げられると、自分のカードを確認し、ルールを理解しながら楽しむことができました。景品をもらつた当事者は笑顔いっぱいで、喜んでいました。

また、参加費を納める場面では、お金を数えて支払い、領収書を受け取るなど、当事者自身で行う姿が見られました。

クリスマスツリーの飾りつけや、会場の準備・後片付けは、当事者ができるなどを分担しながら、協力して合って行うことができました。

新型コロナウイルスの影響で、会員同士が集まる機会が少ないなか、互いに顔を合わせて、ふれあいを深める良い時間となりました。ありがとうございました。

※ここに記載する内容は寄付者への礼状に使用させていただきます。

※インターネットや広報紙でも紹介されます、個人のお写真や個人情報を掲載される場合は御注意ください。